

学校だより

27年度 第 20号

No.153

桜水だより

平成27年 9月11日

須賀川市立第一小学校

☎75-2851

600万点達成



長きにわたるご努力に感謝状

ベルマーク教育助成財団から感謝状が届きました。

8月のベルマーク点数集計の結果、過去からの集票累計点数が600万点を越えたとのことです。その地道な活動に対しての感謝状です。子どもたちに披露しました。

学校としても日頃よりのベルマーク活動に感謝申し上げます。

花を処分しましたので

本校ホームページ7月13日でお知らせいたしましたが、並木町仮設校舎にあったプランターの花のほとんどは処分しなければなりませんでした。

大きな樽のプランターなどが昇降口前にありましたが、男性5人でやっと持ち上げることができる重さでした。引っ越しを考えたとき、土を袋に詰め替えざるを得ませんでした。そのため、ほとんどの花を処分しました。

大黒町校舎に移っても、花がない状態でしたが、新聞報道にもありましたが、郡山・白河地域人権啓発活動ネットワーク協議会様より、ベコニアなどの寄せ植え16プランターをいただきました。昇降口前に飾らせていただきました。ありがとうございました。

「広報すかがわ」9月号掲載
俳句ポスト第一回入選
すいれんの
葉のうえらくらく
歩けそう

三年 津吹のどか

「子どもたちの言葉を覚えている」

「復活したら須賀川へ必ずもう一度行きたい」

女優 藤原紀香さんの文化講演会

新聞報道によりますと、9月2日に文化講演会が市文化センターで開催されました。講演者は女優の藤原紀香さんでした。

藤原さんは、本校の創立140周年記念事業・震災復興応援ソングとして、児童と歌手の大黒摩季さんによって作られた「希望の歌～カワセミのように～」にふれ、仲の良い大黒摩季さんから預かってきたメッセージを披露してくださったとのことです。

「須一小を訪れた時の子どもたちの言葉を覚えている。今は体調が良くないが、復活したら須賀川へ必ずもう一度行きたい」とのメッセージでした。

